

Susana Roccatagliata

TESTIMONIO DE UN GRAN DOLOR



Nunca imaginó que su dolorosa experiencia sea el motivo de un libro, pero hoy Susana califica ese experiencia como una de las más maravillosas que le ha tocado vivir.

Jamás imaginó que, cuando ya estaba cicatrizando la herida que le produjo en su alma la muerte de su hijo Francisco, una editorial le plantearía contar esta dolorosa experiencia. Con todo lo difícil que fue aceptarlo, la ex conductora de "El tiempo es oro" ahora dice: "Ha sido lo más maravilloso que me ha pasado en la vida".

A pesar su renuencia a la conducción de "El tiempo es oro", de Canal 13, fue abrupta e inesperada. Susana Roccatagliata visualizó en ese momento la oportunidad de parar y dedicar al fin, tiempo para ella.

"En un principio me asusté pensar en qué iba a hacer. Trabajé desde ese día hasta de periodista, por lo que me preocupaba no saber en qué iba a ocupar mi tiempo. No sabía para qué sin hacer nada, así como necesitaba un espacio, un tiempo para mí. Señal que había poseído muchas cosas y era el momento de dedicarme a mí misma", confesó.

A los tres días de dejar las parañas, y mientras reorganizaba su nueva vida, sentó al lado de su marido y sus hijos –Patricia (20), Christian (13) y Luis (10)–, recibió un llamado de la editora Gelibot propulsor de que escribiera un libro. La idea era que contara la experiencia de una madre que pierde a su hijo.

Susana vio partir a Francisco –el segundo de sus cuatro hijos– en 1985, cuando apenas tenía cinco años, a causa de una neoplasia encubierta diagnosticada como cáncer.

Su primera reacción fue negarse.

Testimonio de un gran dolor [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Roccatagliata, Susana

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Testimonio de un gran dolor [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)